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 VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO del 28 ottobre 2019  
 

Lunedì 28 ottobre 2019 alle ore 18:30 si è riunito, presso i locali della scuola secondaria di primo 
grado “Montessori” di via Veneto 12 di Castelferretti, il Consiglio d’Istituto regolarmente 
convocato. 
 
Risultano presenti: MARTINO ROSA (Dirigente Scolastico), GIACCHETTI MIRCO (Presidente), 
CAIMMI PAOLO,  CARDINALI ELEONORA, CIONNA EMILIANO, GIACCHETTA ALESSANDRO, 
PIOMBETTI EDI, PRINCIPI MIRCO (componente genitori);  COLLAMATI GIULIANA, ESPOSTO 
MARCO, FERRINI SIMONA, GRIFFONI SERENELLA, MANIERA VALENTINA MARIA GRAZIA, MONTI 
STEFANIA, RIMINI TIZIANA (componente docenti). 
All’incontro è presente anche la docente PIETRUCCI CHIARA per illustrare il punto relativo 
all’aggiornamento e approvazione del PTOF essendo la referente dell’istituto per la relativa area. 
 
Risultano assenti: CECILIANI BARBARA (genitori), GIORGINI ALESSANDRA (docente trasferita), 
AGOSTINELLI MARIA (lavoratore collocato in quiescenza) e MATERI EUFEMIA (lavoratore collocato in 
quiescenza) (entrambe della componente ATA).  
 
Il Presidente designa come segretario  l’insegnante FERRINI SIMONA. 
 
Il Dirigente Scolastico, constatato il numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la seduta ed 
informa i presenti che le elezioni per nominare i componenti mancanti sono previste nei giorni 
24 e 25 novembre prossimi.  
 

I punti all’ordine del giorno sono: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta del 13/09/2019; 

2. Approvazione e aggiornamento PTOF a.s. 2019/2020; 

3. Proposta variazione orario settimanale in base alla Legge dell’Autonomia Scolastica 

n.275/1999 per l’a.s. 2020/2021; 

4. Finalità del contributo volontario; 

5. Delibera accettazione contributo progetto Cariverona; 

6. Raccolta fondi Crowfunding-sezione Montessoriana; 
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7. Varie ed eventuali. 

 
1°p.o.d.g. Lettura e approvazione verbale della seduta del 13/09/2019 
 
Si procede con la lettura del verbale da parte del segretario e successivamente con votazione:  
14 favorevoli, 1 astenuto (Principi, per assenza nel consiglio precedente), 0 contrari. 

 
DELIBERA n. 20 Consiglio di Istituto del 28 ottobre 2019  
OGGETTO: approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 28 ottobre 2019, approva  il verbale della seduta del 13 settembre 
2019.  
 
2°p.o.d.g. Approvazione e aggiornamento PTOF a.s. 2019/2020 
 

Prende la parola la Dirigente scolastica Rosa Martino per presentare ai componenti del Consiglio 
gli aggiornamenti inseriti nel PTOF per questo anno scolastico in corso, specificando che il 
documento è stato elaborato lo scorso anno scolastico ed avendo una durata triennale, 
quest’anno è stato solamente ampliato e aggiornato. 
La dirigente specifica inoltre che entro il 31/12/2019 dovrà provvedere alla rendicontazione 
sociale per attestare i risultati ottenuti dal lavoro messo in atto nel triennio precedente. 
Con il supporto della professoressa Pietrucci, vengono illustrati i risultati, che saranno inseriti 
anche nel sito, ottenuti dalle diverse classi dell’istituto nelle prove nazionali Invalsi. 
Procede elencando i vari progetti  inseriti e relativi al corrente anno scolastico, specificando che 
alcuni sono continuativi, mentre altri sono nuovi e/o temporanei. 
Interviente il signor Cionna Emiliano comunicando che, i progetti che prevedono un contributo 
economico da parte delle famiglie, se inseriti nel PTOF, possono essere detratti nella 
dichiarazione dei redditi, pertanto riferirà ai genitori degli alunni partecipanti al progetto Scuola 
Incanto che quest’ultimo è inserito nel PTOF. 
Sempre il signor Cionna chiede se in futuro è possibile estrapolare il PTOF e il RAV almeno 
qualche giorno prima della seduta prevista per l’approvazione, per poterlo visionare con calma 
ed eventualmente discuterlo insieme o proporre modifiche.  
La dirigente si mostra favorevole alla proposta. 
 
Si procede quindi con la votazione: 15 favorevoli, 0 astenuto, 0 contrari. 
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DELIBERA n. 21 Consiglio di Istituto del 28 ottobre 2019  
OGGETTO: approvazione e aggiornamento PTOF a.s.2019/2020 
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 28 ottobre 2019, approva  all’unanimità. 
 
 
Si procede trattando il punto 5 dell’ordine del giorno con il Progetto Cariverona, essendo già in 
visione sulla LIM con il PTOF. 
 

5°p.o.d.g. Delibera accettazione contributo progetto Cariverona  
 

La Dirigente scolastica informa tutti i componenti del consiglio d’istituto che si è conclusa la 
prima parte della formazione prevista con l’adesione al progetto Cantiere Nuova Didattica - 
Fondazione Cariverona. Nell’incontro di sabato 26 ottobre, tenutosi a Falconara Marittima, il 
professor Rivoltella si è complimentato con i docenti dell’istituto per l’ottimo lavoro svolto nella 
presentazione degli Episodi di Apprendimento Situato, appositamente preparati. 
La dirigente comunica inoltre che per ottenere il contributo previsto dalla Fondazione Cariverona 
è necessaria la delibera di approvazione del consiglio, per cui si procede con la votazione: 14 
favorevoli, 1 astenuto (Collamati), 0 contrari. 

 
DELIBERA n. 22 Consiglio di Istituto del 28 ottobre 2019  

OGGETTO: delibera accettazione contributo progetto Cariverona 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 28 ottobre 2019, approva l’accettazione del contributo per 
il progetto Cariverona . 
 
 
Si prosegue trattando il punto 6 dell’o.d.g perché anche questo necessita di supporto video. 
 
6°p.o.d.g. Raccolta fondi Crowfunding - sezione Montessoriana 
La dirigente scolastica informa che la convenzione in atto con la UBI Banca è in scadenza nel 
dicembre 2020 e la recessione anticipata del contratto stipulato porterebbe l’istituto scolastico a 
perdere circa 480 euro, per questo motivo al momento non è possibile valutare il cambio di 
partner bancario. Il signor Caimmi Paolo interviene suggerendo comunque di prendere un 
appuntamento con i dirigenti della BCC di Castelferretti per avviare una conoscenza e provare a 
richiedere finanziamenti per progetti legati al territorio ai quali questa Banca di Credito 
Cooperativo sembra interessata. 
La dirigente scolastica si mostra favorevole e si impegna in tal senso. 
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La docente Monti informa che ha provveduto a preparare la pagina online nella piattaforma 
“eppela” per la raccolta fondi finalizzata all’acquisto di materiale strutturato Montessori da 
utilizzare alla Casa dei Bambini Aquilone. Viene mostrato il video di presentazione che raccoglie i 
consensi di tutti i componenti del consiglio. Attualmente manca l’approvazione da parte della 
piattaforma e appena questa avverrà, si partirà con la raccolta fondi per una durata di 40 giorni 
con l’obiettivo di raccogliere 2000 euro. Da quel momento sarà necessaria un’opera divulgativa a 
tappeto per ottenere il risultato sperato. 
Si fa presente inoltre che la metodologia Crowfunding online è molto diffusa a livello nazionale 
anche per questa tipologia di progetti e noi siamo la prima scuola di Falconara Marittima ad 
avviare un’iniziativa simile. 
 
Si procede quindi con la votazione: 15 favorevoli, 0 astenuto, 0 contrari. 

 
DELIBERA n. 23 Consiglio di Istituto del 28 ottobre 2019  
OGGETTO: raccolta fondi Crowfunding-sezione Montessoriana 
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 28 ottobre 2019, approva  all’unanimità. 
 
 
3°p.o.d.g. Proposta variazione orario settimanale in base alla Legge dell’Autonomia Scolastica 
n.275/1999 per l’a.s. 2020/2021 
 
Come già anticipato nella seduta precedente del consiglio d’istituto del 13 settembre 2019, in cui 
si è discussa la possibilità di proporre per il prossimo anno scolastico 2020/2021 l’orario 
settimanale distribuito su 5 giorni e prevedendo il sabato a casa anche per il plesso Da Vinci, la 
dirigente informa che nel collegio docenti tenutosi in data odierna, prima di questa seduta del 
consiglio d’istituto, i docenti di tutto l’istituto comprensivo “R. Sanzio” hanno espresso parere 
favorevole alla proposta, preferendo un’ipotesi di orario dalle 8 alle 13 con un rientro 
pomeridiano settimanale di 2 ore, ipoteticamente dalle 14,30 alle 16,30, rispetto all’orario senza 
rientro dalle 8 alle 13,30, perché ritengono quest’ultimo un tempo scuola un po’ troppo lungo, 
soprattutto per gli alunni del primo ciclo e per la suddivisione oraria delle discipline che con la 
mezz’ora che crea sempre qualche difficoltà.  
La Preside chiede il parere della componente genitori presenti che si mostrano subito molto 
favorevoli alla proposta e dopo un  dibattito sull’argomento,  concordano con le insegnanti, 
riservandosi di decidere in un secondo momento le modalità di suddivisione delle ore nei 5 
giorni.  
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La Dirigente sostiene che sempre più scuole stanno adottando la settimana corta e i benefici per i 
bambini sono molteplici, sia per il riposo che lo stacco di due giorni favorisce, sia per il ripristino 
di buone abitudini familiari di condivisione dei tempi per momenti di svago.  
Si discute anche la proposta oraria per la scuola Montessori, che per garantire la copertura del 
monte ore, potrebbe funzionare dal lunedì al venerdì dalle 8 alle 14 o come propone la dirigente, 
dalle  7,45 alle 13,45 oppure dalle 8 alle 13,30 con un rientro di 2,5 ore settimanali, ma 
nonostante le varie proposte in atto, non si riesce ad arrivare ad una soluzione condivisa, per cui 
si decide di rimandare la decisione al prossimo consiglio, dopo aver sentito anche l’opinione delle 
altre famiglie. 
La preside chiede se intanto si vuole deliberare il cambio orario per la scuola Da Vinci o se si 
preferisce aspettare di fare tutto nel prossimo consiglio, ma i componenti scelgono di procedere 
con la votazione, per attuare il cambiamento nel prossimo anno scolastico. 
 
Si procede quindi con la votazione: 15 favorevoli, 0 astenuto, 0 contrari. 

 
DELIBERA n. 24 Consiglio di Istituto del 28 ottobre 2019  
OGGETTO: proposta variazione orario settimanale in base alla Legge dell’Autonomia Scolastica 
n.275/1999 per l’a.s. 2020/2021 
Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 28 ottobre 2019, approva  all’unanimità. 
 
 
4°p.o.d.g. Finalità del contributo volontario 
Si procede a questo punto con la trattazione del punto 4 dell’ordine del giorno. Prende la parola 
il presidente del consiglio proponendo di destinare parte del contributo volontario che 
verseranno le famiglie per l’acquisto di attrezzature destinate alla Biblioteca del plesso Da Vinci, 
tali da permettere  non solo una maggiore fruizione della stessa da parte di tutte le scuole 
dell’istituto, ma anche un’apertura al territorio che favorisca il senso di appartenenza a tutta la 
comunità.  
La docente Rimini interviene subito chiedendo chiarimenti sulla proposta appena fatta, perché la 
preoccupazione maggiore è che i fondi del contributo volontario, destinato negli anni scorsi, 
anche all’acquisto di materiale didattico strutturato o di facile consumo, non arrivino più a 
coprire queste spese necessarie. Inoltre, per i plessi Zambelli e Marconi che sono ubicati fuori 
Castelferretti, sarebbe difficile utilizzare i locali della biblioteca con assiduità. 
Ne consegue un acceso dibattito sulla modalità di acquisto di giochi e materiale vario da parte 
delle insegnanti che dovrebbero attenersi esclusivamente alla procedura ministeriale attraverso 
il Mepa. 
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La signora Piombetti Edi esce alle 20,50. 
Interviene anche il signor Cionna insistendo sul fatto che il contributo volontario deve essere 
impiegato per l’acquisto di beni duraturi e non per il materiale di facile consumo, che dovrebbe 
essere coperto con altri fondi. Dopo un ulteriore dibattito, si conviene di destinare metà del 
contributo volontario raccolto per l’acquisto di arredi e strutture per la biblioteca e l’altra metà 
per finanziare materiale didattico utile a garantire il buon funzionamento delle attività previste, 
da suddividersi nei vari plessi. 
 
Si procede alla votazione: 14 favorevoli, 0 astenuti, 0 contrari. 
 

DELIBERA n. 25 Consiglio di Istituto  del 28 ottobre 2019 

OGGETTO: finalità del contributo volontario 

Il Consiglio d’Istituto, riunito il giorno 28 ottobre 2019, approva  all’unanimità. 

 
 
 
7°p.o.d.g. Varie ed eventuali 
 
Vista l’ora tarda, tra le varie ed eventuali si fa presente solo che bisogna ricordare a tutti i 
genitori che l’assicurazione è detraibili dalla dichiarazione dei redditi. 
 
Alle 21,05 la seduta viene sciolta. 
 
 
 
 
 
F.to Il SEGRETARIO       F.to IL PRESIDENTE 
Simona Ferrini          Mirco Giacchetti 
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